

本物を実践する 垂水市フェンシング教室

いざ、剣術の世界へ



垂水市では、平成27年度から小学生から中学生を対象としたフェンシング教室を開講しています。平成29年度の教室は、年8回の教室を予定しています。

ぜひ、ご参加ください。

- 対象 小学6年生～中学3年生
- 参加料 無料（道具は一式貸し出します）
- 場所 垂水市体育館
- 主催 垂水市教育委員会



◎問い合わせ先／垂水市教育委員会社会教育課
文化スポーツ係 0994-32-7553

夢教室の雰囲気や講演後の子どもたちの声から、フェンシングファンは確実に増えています。子どもたちには、いつだって無限の可能性が秘められています。新しいことを始めるのは今かもしれません。垂水市でも、間もなく、かごしま国体に向け、本格的な動きが加速してきます。今後も引き続き、フェンシングを始めとする国体情報をお届けしてまいりますので、みなで国体とフェンシングを盛り上げていきましょう。

新しいことを始めるのは 今かもしれない

①会場に集まった市内小中学校児童・生徒と講師陣との記念撮影②太田雄貴氏③市ヶ谷廣輝氏（鹿児島南高校出身、バルセロナ・アトランタオリンピック出場）④西田祥吾氏（鹿児島南高校出身、北京オリンピック出場）⑤岩下美紀氏（コーディネーター）⑥講演会最後には花束贈呈⑦垂水市文化会館ステージ上で行われた鹿児島南高等学校フェンシング部2年の福山澤選手と山本真太郎選手の模擬試合⑧垂水市フェンシング教室に通う岩山彰真さん（垂水小6年）、駒路ひかるさん（鹿屋市野里小6年）の模擬試合⑨会場からの質問コーナー⑩太田氏の銀メダルに触れる体験コーナー

垂水市では、平成26年度から子どもたちの夢を育む総合プログラムを策定し、市内小・中学校の児童・生徒等に対して、優れた舞台芸術やスポーツ鑑賞の機会の提供を通じて、芸術やスポーツに対する興味や鑑賞能力の向上と豊かな情操を育むことを目的として、「垂水市わくわくどきどき！夢教室」を開催しています。特集冒頭でもご紹介したとおり、今年は1月31日に、「本物のフェンシング競技に触れる」ことをテーマに、北京・ロンドンオリンピック銀メダリストの太田雄貴氏らを講師としてお招きし特別講演と模擬試合が行われ、会場は大歓声に包まれていました。また講演会では、太田氏から「できるだけ高い目標を持つことが大切です。地元から国体選手を目指して欲しいです。」などのメッセージが会場に集まった約1000人の児童・生徒へ届けられました。

子どもたちに夢を

本物を体感する 垂水市わくわくどきどき！夢教室

